

La Commission de la Vérité est assermentée au Nicaragua



Managua, 7 mai (RHC)- L'Assemblée Nationale du Nicaragua a nommé, ratifié et assermenté les membres de la Commission de la Vérité, la Justice et la Paix qui seront chargés d'enquêter sur les violences récentes qui ont fauché la vie d'étudiants, de civils et de policiers dans ce pays.

La commission, formée de représentants du gouvernement, d'un leader religieux, d'un activiste social, de professeurs d'université et de juristes, a la liberté de faire les investigations nécessaires et elle travaillera pendant trois mois pour présenter les résultats de l'enquête.

Ces derniers jours, des centaines de personnes ont manifesté au Nicaragua au cours de journées convoquées par le président Daniel Ortega.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/161704-la-commission-de-la-verite-est-assermentee-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba